



## SUPERVISIÓN DE AUTORIDADES REGIONALES AL CIS AIQUILE PARA EVALUAR LA CALIDAD DE ATENCIÓN



El miércoles, 28 de agosto de 2024, las autoridades regionales de la Caja Nacional de Salud de Cochabamba realizaron una inspección al CIS Aiquile con el propósito de evaluar la calidad de la atención brindada a los pacientes.

La supervisión fue encabezada por el Dr. Marcelo Franklin Toko Chávez, administrador regional; acompañado por la Dra. Britta Ninoscka Villarroel Ibarra, jefa médica regional y la Dra. Jenny Azero Meruvia, directora de Medicina Familiar – Comunitaria y Abog. Anghelo Mareño Zurita, asesor de administración regional, quienes revisaron todos los procesos de atención al asegurado en el CIS Aiquile.

El Dr. Toko subrayó la importancia de garantizar una atención oportuna para los asegurados, especialmente en las áreas rurales, donde las dificultades de acceso a los servicios de salud son más pronunciadas debido a la distancia. Finalmente, se proporcionaron recomendaciones al personal de salud y administrativo para optimizar los recursos disponibles y mejorar la calidad de las prestaciones ofrecidas.





BOLETÍN  
INFORMATIVO  
ADMINISTRACIÓN REGIONAL  
COCHABAMBA

147

Miércoles, 28 de agosto de 2024



ESTADO PLURINACIONAL DE  
**BOLIVIA**  
MINISTERIO DE  
SALUD Y DEPORTES



**Caja Nacional de Salud**  
REGIONAL COCHABAMBA



ESTADO PLURINACIONAL DE  
**BOLIVIA**  
MINISTERIO DE  
SALUD Y DEPORTES



**Caja Nacional de Salud**  
REGIONAL COCHABAMBA



ESTADO PLURINACIONAL DE  
**BOLIVIA**  
MINISTERIO DE  
SALUD Y DEPORTES



**Caja Nacional de Salud**  
REGIONAL COCHABAMBA



ESTADO PLURINACIONAL DE  
**BOLIVIA**  
MINISTERIO DE  
SALUD Y DEPORTES



**Caja Nacional de Salud**  
REGIONAL COCHABAMBA